

Director: A. MORAN

Redactor-Jefe: F. MORA

Redacción y Administración: PLAZA PERPIÑA, n.º 8, 3.º

Administración: Tel 870 65 33 - Redacción: Tel. 870 65 34

Depósito Legal: B-7.888/77

Impreso en: DYDGRAF Industria Gráfica

EDITA: EDICIONES VALLES, S.A.

¿POR QUE NO?

El rumor apunta hacia un hombre de nuestra ciudad como posible Delegado de Deportes de la Generalitat. Se trata de Josep Garrell, quien ya fue presidente de la Federación Catalana de Atletismo, con unos resultados, si no brillantes, sí positivos. Nos explicaremos; no es Garrell un hombre que busque en nada el triunfo fácil ni el brillo personal. Más que los éxitos le preocupan a Josep Garrell otros fines mucho más realistas y apetecibles en buena lógica deportiva. Estamos refiriéndonos a la auténtica deportivización de un país; el deporte escolar. Eso, lo sabemos bien, es lo que le preocupa al posible Delegado de Deportes de la Generalitat, y hemos de reconocer que en tal empeño vale la pena quemar horas y energías, como tampoco podemos silenciar que esa política deportiva sólo puede salir en estos momentos, de un hombre de Granollers, puesto que nuestra ciudad viene siendo adelantada, hace ya años, en tal menester.

¿Josep Garrell, Delegado de Deportes de la Generalitat?... ¿Y por qué no?. Es hombre honesto y sabe por donde debe comenzarse a trabajar en cuanto al deporte se refiere. Es hombre práctico y busca siempre, en todas sus actuaciones el practicismo más rentable y no el brillo del oropel, fácilmente maleable. Por otro lado, su postura política ha variado poco en el transcurso de los años. En los difíciles y en los más fáciles que ahora se viven. Nunca abjuró de sus ideas, y una de las ideas que más fuertemente tiene Garrell grabada en su ser es la de la catalanidad. Hombre interesado por el deporte, en sus más puros niveles, podría realizar una gran labor, ahora, que con la Generalitat, aquí debe cocerse todo lo que a nuestro deporte se refiera. Sin esperas innecesarias, sin padrinzagos fuera de lugar y de sentido práctico. Nuestro deporte, regido desde «casa nostra» y por un hombre nuestro, podría ser un acierto de aquel a quien le corresponde decidir. Josep Garrell, ¿Delegado de Deportes de la Generalitat?... ¿Por qué no...?. La ejecutoria de nuestra ciudad en el quehacer deportivo y la personalidad política, humana y deportiva de Garrell, bien lo merecen...

LA NOCHE DEL PESCADOR

La Sociedad Deportiva de Pescadores de Granollers, celebrará el próximo día 17 de los corrientes, en La Masía de la Ametlla del Vallés, su fiesta anual de hermandad, durante la cual se repartirán los premios correspondientes a los concursos de pesca marítima, fluvial y casting. Los deportistas de Granollers relacionados con la pesca en sus tres vertientes tienen, como ya he indicado en más de una ocasión, un mérito ciertamente extraordinario: el ser constantes hasta puntos insospechados. Y lo son porque sienten como muy pocos el deporte de la pesca en toda su extensión. Y hacen gala, además, de por ejemplo, poseer una de las pistas de casting más importante de todo el solar hispano, lo que, sin duda alguna, es un mérito que todos debemos reconocerles. Adelantando a Uds. que el próximo año se celebrarán en estas pistas los Campeonatos de España de SURF-CASTING. Empero, por si no fuera suficiente cuanto acabo de escribir, he aquí que los pescadores pertenecientes a la Sociedad Deportiva de Pescadores de Granollers, todavía ofrecen otra particularidad que no quiero silenciar: Es la referente a que cuando celebran su fiesta anual, como la que tendrá lugar en día 17 de los corrientes, no se olvidan de unos seres que merecen todo el respeto y cariño de cuantos disfrutamos de una salud perfecta y de un organismo completo, sin

merma alguna, me estoy refiriendo a los Subnormales. Y los pescadores hace años que se acuerdan de ellos habiendo previsto un sorteo de obsequios, cuyos fondos irán a parar íntegramente, a quienes tantas cosas necesitan. Me consta que los industriales han aportado, en consecuencia numerosos obsequios, algunos de ellos, como estas dos bicicletas RABASA-DERBI que reseñamos en la fotografía. Destacando también el premio del Consorcio del Mueble de la Garriga que cada año supera las cincuenta mil pesetas. Balones de fútbol del C.F. Barcelona, del R.C.D. Español y del C.D. Granollers firmados con los nombres de sus plantillas serán también subastados. Además de la valiosa colaboración de las casas comerciales que contribuyen al éxito esplendoroso de esta cena benéfica y que en la próxima edición de VALLES dare una relación detallada de las mismas. Ante numerosas consultas recibidas en secretaría puedo decirles que la cena, es abierta y pueden participar todas las personas que lo deseen encargando anticipadamente sus tickets llamando al teléfono 870 37 34 y quedarán anotadas sus reservas. Fiesta completa, pues, la de estos amigos. Por ello les deseo que brille con la misma intensidad que sin duda alguna merecen quienes tanta ilusión han puesto en su organización.

J. M. M.

BALONCESTO - Campeonato Prov.

JUVENILES

ARESLUX-GRANOLLERS, 51

LES TERMES, 38

JUNIORS

ARESLUX-GRANOLLERS, 115

LES TERMES, 32

SENIORS

ARESLUX-GRANOLLERS, 144

LES TERMES, 13